

Vidal Gallego
se opone

Abelló quiere retirar la querrela contra la Consejería de Agricultura



J. LUIS DE LA CRUZ

La Consejera pretende arreglar el camino San Marcos de Los Yébenes que pasa por las fincas de Sierpes y Torneros.

Miércoles sobre las 6 y media de la tarde. A nuestra revista llegan noticias de que el financiero Juan Abelló se encuentra en la Delegación de Agricultura. Un lujoso coche de la marca Opel Senator y dos guardaespaldas en la puerta del edificio parecen confirmarlo. Inmediatamente nos trasladamos hasta allí e interrogamos a los guardaespaldas, «nosotros conocemos a ese señor», nos dicen. Desde las 6 y media

Los enfrentamientos entre Abelló y el alcalde de Los Yébenes, Vidal Gallego, se han vuelto a reavivar, esta vez el alcalde acusa al financiero de retrasar la sentencia sobre la querrela que el propio Abelló presentó para paralizar las obras del camino San Marcos, alegando que pasaba por las fincas de su propiedad, Sierpes y Torneros, y teme además que Abelló retire la demanda sospechando que la sentencia le será desfavorable y que en ella se reconocerá que las fincas mencionadas son comunales.

“Abelló puso una denuncia contra la Consejería de Agricultura por meterse en propiedad privada.”

hasta las 9 de la noche nuestros desconfiados fotógrafos hacen guardia pero no aparece nadie que se asemeje a Juan Abelló. ¿Se salió por una puerta trasera?, ¿aguardó a que pasara el chaparrón en el despacho de un alto cargo? o simplemente ¿tenía tanto que discutir que se le prolongó el trabajo hasta altas horas de la madrugada? En la Delegación niegan la visita pero hay puntos que no encajan como es el hecho de que varios empleados aseguren haberle visto por los pasillos, versión que coincide con el testimonio de un policía.